

Pressemitteilung

Kinder bringen Poster zum Sprechen

Sparkasse Kraichgau spendet Oberderdinger Medi@Thek 950 Euro für digitale Medien

Oberderdingen, 04.11.2020

Ein sprechendes Poster? Mit Gespenstern, die bei Berührung reden und singen? Genau so ein Plakat haben in den Herbstferien vier Jungen und Mädchen in der Oberderdinger Medi@Thek zuerst gemalt, dann mit dem Laptop verkabelt und programmiert. "Digitale Medien prägen den Alltag von Kindern und Jugendlichen immer mehr", sagt die Medi@Thek-Leiterin Gudrun Frank. "Deshalb wollen wir unser digitales Angebot beständig erweitern und die Medienkompetenz der Kinder fördern." Denn neben der Bedienung von Computer und Smartphone und dem Spielen damit, sei es mindestens genauso wichtig zu lernen, was rechtlich und zwischenmenschlich erlaubt ist, wo man Informationen für die Schule finden und wie man sich neues Wissen erschließen kann.

Dank einer Spende der Sparkasse Kraichgau von 950 Euro aus der Sparkassen-Lotterie "PS-Sparen und Gewinnen" hat die Medi@Thek jetzt zwei iPads, zwei MaKey MaKey-Platinen und zwei Calliope minis (Einplatinencomputer) angeschafft. "Mit diesen Geräten können die Kinder in Workshops und Schulungen unter anderem Spiele gestalten und programmieren sowie Comics erstellen", erklärt Gudrun Frank. Oder eben mit einem MaKey MaKey, das leitfähige Gegenstände in programmierbare Computertasten verwandelt und so Alltagsgegenstände zum Klingen bringt, ein sprechendes Poster gestalten. "Wir wollen den Kindern Wissen vermitteln und sie befähigen, die digitalen Medien eigenständig und verantwortungsvoll einzusetzen. Und gleichzeitig bei ihnen Kreativität und Phantasie wecken", betont die Medi@Thek-Leiterin.

Selbstverständlich werden die neuen Geräte während der Öffnungszeiten auch an erwachsene Besucher ausgegeben, wie Gudrun Frank anmerkt. "Wir spüren, dass gerade bei Senioren ein reges Interesse am Umgang mit digitalen Medien besteht und greifen diese Themen in speziellen Kursen auf." Ein Trend, den Alexander Kindler, Marktgebietsleiter der Sparkasse Kraichgau, bestätigen kann. "Auch bei uns interessieren sich immer mehr ältere Kundinnen und Kunden für Angebote wie Online-Banking und Sparkassen-App. Dass alle Generationenjetzt in der Medi@Thek im Umgang mit digitalen Medien geschult werden, ist eine tolle Sache."

Oberderdingens Bürgermeister Thomas Nowitzki nutzte ebenfalls die Gelegenheit, sich bei einem Workshop zum Programmieren mit Scratch von der Begeisterung der Mädchen und Jungen zu überzeugen. "Scratch ist eine einfache Entwicklungsumgebung, die anstelle einer Programmiersprache farbige Bausteine verwendet, so dass damit auch Kinder selbstständig interaktive Geschichten und Spiele entwickeln können", wie Gudrun Frank erklärt. "Wir sind der Sparkasse für ihre Unterstützung sehr dankbar. Denn sie hat mit ihrer Spende diese besonderen Angebote erst möglich gemacht."



Seite 2 Pressemitteilung 4. November 2020



Oberderdingens Bürgermeister Thomas Nowitzki (Mitte), Alexander Kindler, Marktgebietsleiter der Sparkasse Kraichgau, und Medi@Thek-Leiterin Gudrun Frank schauen den Kindern beim Workshop über die Schulter. Foto: Sparkasse Kraichgau

Kontakt und weitere Informationen

Karin Haas Abteilungsleiterin Kommunikation

Sparkasse Kraichgau Friedrichsplatz 2 I 76646 Bruchsal

Telefon: 07251 77-3213 | Fax: 07251 77-903213

Pia Jäger Kommunikation

Sparkasse Kraichgau Friedrichsplatz 2 I 76646 Bruchsal

Telefon: 07251 77-3358 | Fax: 07251 77-903358

E-Mail Pressestelle: presse@sparkasse-kraichgau.de PresseCenter im Internet: www.sparkasse-kraichgau.de